

🏠 > Vie étudiante > S'informer : toute l'actualité étudiante > Concours pour étudiants : se challenger

Prix Philoxenia 2025 : le concours de court-métrages célèbre l'hospitalité

Publié le 12 novembre 2024



CONCOURS DE COURT-MÉTRAGE PRIX PHILOXENIA :
CÉLÉBRER L'HOSPITALITÉ

L'hospitalité, un thème intemporel et universel, est explorée sous toutes ses formes : culturelles, migratoires, sociales, religieuses ou encore sportives. Ce concours encourage les jeunes à utiliser leur créativité pour devenir des témoins de l'hospitalité à l'écran. Voici comment y participer.

Explorer l'hospitalité par la caméra : un appel aux jeunes talents

Le concours **Prix Philoxenia**, organisé par *Le Jour du Seigneur*, revient pour une deuxième édition en 2025. Ce projet invite les jeunes de 14 à 24 ans à explorer et mettre en lumière le thème universel de l'hospitalité à travers des courts-métrages. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 29 novembre 2024 sur le site officiel.

Dans ce concours rien n'est laissé au hasard à commencer le nom : en effet « philoxenia », signifie « l'amour de l'étranger » en grec et les participants sont encouragés à s'inspirer de leurs propres expériences pour illustrer ce concept en partageant leurs projets.

Accessible à tous les jeunes de 14 à 24 ans, quels que soient leurs moyens techniques, le Prix Philoxenia privilégie la créativité et l'authenticité. Les participants peuvent réaliser leur court-métrage à l'aide de smartphones, de caméras GoPro ou d'autres équipements simples. Les films seront jugés par un jury composé de professionnels du secteur audiovisuel et d'influenceurs.

Participer au Prix Philoxenia 2025

Le concours se divise en trois catégories : Collège, Lycée et Enseignement supérieur. Chaque catégorie remettra deux prix : le Prix du Jury et le Prix du Public.

La cérémonie de remise des prix aura lieu à Paris le 21 mars 2025. Voici les principales étapes :

- ▶ 29 novembre 2024 : fin des pré-inscriptions
- ▶ 22 janvier 2025 : date limite pour envoyer les courts-métrages
- ▶ 24 février 2025 : annonce des finalistes
- ▶ 21 mars 2025 : cérémonie de remise des prix

Les lauréats ou équipes lauréates recevront des dotations d'une valeur de 1000 €.

Dernière précision : le règlement précise bien qu'il est interdit d'utiliser **l'intelligence artificielle** donc place à la création pure !